

Einwohnerrat Allschwil – Geschäft 4300
Eingang: 14.06.2016

POSTULAT

Überprüfung der gemeindeeigenen Organisation der Tagesfamilien

Mit der Einführung des neuen FEB-Reglements übernimmt die Gemeinde die Organisation der Tagesfamilien in Allschwil. Was zum heutigen Zeitpunkt aufgrund der gegebenen Randbedingungen in der Gemeinde durchaus Sinn macht und zielführend ist, kann in naher Zukunft ins Gegenteil umkehren. Um dies zu erkennen, möchte die FDP Fraktion, dass die Gemeinde die aktuelle Organisationsform der Tagesfamilien zukünftig überprüft und marktüblichen Angeboten gegenüberstellt.

Antrag: Der Gemeinderat wird gebeten die aktuelle Organisationsform der Tagesfamilien in Allschwil 2018 und 2020 mit aktuellen Angeboten anderer Tagesfamilienorganisationen aus der Nordwestschweiz sowohl in organisatorischen als auch in finanziellen Belangen zu vergleichen, zu bewerten und dem Einwohnerrat jeweils in der Mai Sitzung des folgenden Jahres über die Resultate zu berichten.

Für die FDP Fraktion



Einwohnerrat Andreas Bärtsch
FDP Allschwil Schönenbuch

Datum Allschwil den 13.06.2016